

II-321 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates  
XI. Gesetzgebungsperiode

16.12.1966

158/J

A n f r a g e

der Abgeordneten Dr. Hertha F i r n b e r g , - M o s e r , - H e i n z und Genossen  
an den Bundesminister für Justiz,  
betreffend eine Behauptung des Rektors der Universität Salzburg über Äußerungen hoher Beamter der Justizverwaltung.

~~~~~  
In einem in der Ausgabe der Tageszeitung "Salzburger Nachrichten" vom 10/11. Dezember 1966 veröffentlichten Aufsatz hat der Rektor der Universität Salzburg, Univ.-Prof. Dr. René Marcic, unter anderem folgendes wörtlich ausgeführt:

"Daß es in der Justizverwaltung hohe Beamte gibt, die beim Heurigen lallen, man möge mit dem blöden Gerede von der Bedeutung des Richters im Staat aufhören, ist traurig, aber ein Kapitel für sich."

Diese Ausführungen veranlassen die gefertigten Abgeordneten zu nachstehender

A n f r a g e:

Welche Maßnahmen haben Sie, Herr Bundesminister, zur Aufklärung des behaupteten Sachverhaltes ergriffen und zu welchem Ergebnis haben diese Maßnahmen geführt?

~~~~~